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Moradores de Trindade recebem 
benefícios do Goiás Social

Novos integrantes da Polícia Civil 
passam por qualificação

Brasil Central busca ampliar TV para todo 
o estado e migrar RBC de AM para FM 
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Moradores de Trindade foram 
contemplados, nesta terça-feira (3) com 
benefícios do programa Goiás Social, do 
Governo do Estado. Foi o que mostrou 
reportagem exibida pela Brasil Central, 
que apresentou a dona de casa Joelma 
Soares, contemplada com o cartão Mães 
de Goiás. Ela ia usar o dinheiro para 
comprar alimentos básicos para os filhos. 

Moradores de Trindade recebem 
benefícios do Goiás Social

Ao todo, foram entregues 1.283 cartões dos programas Mães de Goiás, Dignidade
e Aluguel Social, além de escrituras de regularização fundiária

Ao todo, foram entregues 1.283 benefícios 
na cidade, entre cartões Mães de Goiás, 
Dignidade e Aluguel Social, além de 
escrituras de regularização fundiária. O 
secretário de Estado de Desenvolvimento, 
Wellington Matos, informou que todo o 
dia 10 às mães, com filhos de zero a seis 
anos, terão em suas contas R$250 para 
poderem comprar alimento, botijão de 

gás ou medicamentos. Já o programa 
Dignidade é destinado às pessoas que 
têm entre 60 e 65 anos de idade, mas 
que não recebem aposentadoria ou 
Bolsa Família; e só terão direito ao BPC 
(Benefício de Prestação Continuada do 
governo federal) aos 65 anos de idade. 
“Hoje nós estamos entregando aqui 
em Trindade 29 escrituras, que são na 
realidade a titularidade de propriedade 
para essas famílias que já vinham 
ocupando esses imóveis há anos, muitas 
vezes décadas”, afirmou o vice-presidente 
da Agehab, Wendel Garcia. O prefeito 
de Trindade, Marden Júnior, disse que a 
entrega dos benefícios significa valorizar 
os moradores que mais precisam. A 
primeira-dama Gracinha Caiado declarou: 
“Essas entregas de benefícios, para mim, 
elas aquecem meu coração, porque 
eu sei da necessidade das pessoas que 
vivem em vulnerabilidade, em poder 
receber essa oportunidade, muitas 
vezes, de alimentar os seus filhos.”

Um total de 1.017 novos integrantes da 
Polícia Civil do Estado de Goiás passam 
por qualificação e devem começar os 
trabalhos efetivos já em novembro, 
de acordo com transmissão ao vivo e 
também reportagem exibida pela Brasil 
Central nesta quarta-feira (4). O grupo 
é composto por aspirantes a agentes, 
escrivães, papiloscopistas e delegados. 
O delegado-geral da Polícia Civil, André 
Ganga, informou que os alunos já têm mais 
de 11 horas-aula de treinamento, tanto 
prático quanto da parte de  inteligência 
e de investigação. “Então, a hora que 
terminarem, em novembro, estão aptos 
a ingressarem nas delegacias e nas 
regionais, pra fazer essa criminalidade 
baixar cada dia mais”, completou. 

Material humano
Eles integram agora as forças de 
segurança pública do Estado, depois do 
maior concurso público realizado pela 
Polícia.“Precisamos renovar o efetivo, 
oxigenar, então são muito bem-vindos”,  
afirmou o secretário de Segurança 
Pública, Renato Brum, acrescentando 
que o material humano é fundamental 
para Goiás ter a melhor segurança pública 

Novos integrantes da Polícia Civil 
passam por qualificação

Mais de mil aprovados em concurso público da corporação devem começar a atuar já no mês de novembro

do Brasil. Nesta turma, 54% do efetivo 
é feminino, como Thatielle Rodrigues, 
que disse ser gratificante passar a fazer 
parte da instituição. O concurso atraiu 
candidatos de todo o País. Ryan Honorato, 
por exemplo, é de Imperatriz do Maranhão.  
O governador Ronaldo Caiado e auxiliares 
participaram da apresentação dos novos 
alunos nesta quarta-feira (4). Caiado deu 
as boas-vindas aos novos integrantes 

da Polícia Civil. “Nós vamos acrescentar 
33% a mais na Polícia que existe. Veja o 
diferencial de quando se tem respeito 
pelo dinheiro público, as coisas aparecem 
e pode abrir concurso e pode aparelhar 
cada vez mais”, declarou. O Governo 
do Estado também entregou novos 
equipamentos para a corporação, como 
armamento e coletes a prova de balas, 
com investimento superior a R$12 milhões.
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O Governo do Estado enviou à 
Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego) o projeto de lei que 
propõe reorganizar o sistema de 
transporte coletivo na Grande 
Goiânia. Entre as novidades, 
a proposta antecipa o edital 
de renovação da concessão 
às empresas operadoras da 

Reorganização do transporte 
coletivo chega à Alego

Proposta antecipa renovação da concessão na Grande Goiânia e promove adoção 
de ônibus elétrico e melhorias na infraestrutura das vias

RMTC (Rede Metropolitana 
de Transporte Coletivo de 
Goiânia) e promove a adoção 
de ônibus elétrico e melhorias 
na infraestrutura das vias. 
Em entrevista ao Jornal Brasil 
Central desta segunda-feira 
(2), o subsecretário de Políticas 
para Cidades e Transporte da 

Secretaria-Geral de Governo, 
Miguel  ngelo Pricinote, detalhou 
os principais pontos da pr oposta. 
Segundo ele, as mudanças 
vão dar mais transparência 
aos recursos aplicados no 
sistema e melhorar o conforto 
e qualidade a quem usa ônibus 
diariamente na Grande Goiânia.

O gerente da TV Brasil Central, Marcus 
Barros, e o diretor de Gestão Integrada 
da Agência Brasil Central (ABC), Luiz 
Fernando Dibe, capitaneados pelo 
deputado federal José Nelto, se reuniram 
na quinta-feira (5) com representantes 
do Ministério das Comunicações, com 
o intuito de agilizar os processos de 
expansão da TV Brasil Central para os 246 
municípios goianos e a migração da Rádio 
Brasil Central AM (Amplitude Modulada) 
para FM (Frequência Modulada), segundo 
eles, para ampliar o sinal e melhorar 
ainda mais a audiência. Marcus disse 
que a reunião foi muito importante, para 
se saber com clareza “o que precisamos 
fazer, ou seja, cumprir as metas para que 
isso ocorra. Então, dessa forma, o deslinde 
da questão vai ocorrer muito mais rápido”.  
Informou que ainda tem muita coisa a ser 
vista, mas que em breve terá novidades 
sobre a expansão da TV Brasil Central 

Brasil Central busca ampliar TV para todo 
o estado e migrar RBC de AM para FM 

Reunião de diretores da Agência Brasil Central foi realizada no Ministério das Comunicações,
com o apoio do deputado federal José Nelto 

para todos os municípios goianos e a 
transformação da rádio Brasil Central AM 
para FM. O Jornal Brasil Central trouxe uma 
matéria que quase três minutos sobre o 
assunto. José Nelto afirmou que o pedido 
foi feito ao ministério e é preciso continuar 
reunindo, “trabalhando, para que essa 

agência possa continuar crescendo 
e dando, através dos seus órgãos de 
comunicação, a televisão e o rádio, 
informação correta para o povo goiano”. 
Todos eles confirmaram que a reunião foi 
muito produtiva e os encaminhamentos 
iniciais já foram providenciados.
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Cada vez mais empreendedores, 
criadores de startups, 
desenvolvedores de projetos de 
inovação tecnológica, pesquisadores 
e estudantes estão utilizando 
o Centro de Excelência em 
Empreendedorismo Inovador HUB 
Goiás. Trata-se do primeiro espaço 
público do Centro-Oeste implantado 
e mantido pelo Governo de Goiás 
por meio da Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, com foco 
no fortalecimento do ecossistema 
de inovação tecnológica no Estado. 
As facilidades oferecidas aos 
empreendedores, assim como 
a satisfação deles em utilizar o 
espaço, foram mostradas pela 
Brasil Central nesta segunda-feira.

Coworking
O HUB Goiás, que está instalado 
no Setor Universitário, favorece o 

Cresce demanda para uso do Centro 
de Inovação HUB Goiás

Criado e mantido pelo Governo de Goiás, o espaço objetiva estimular projetos capazes
de fortalecer o ecossistema de inovação tecnológica no Estado

desenvolvimento de serviços de 
coworking(trabalhando junto), 
proporcionando todas as facilidades 
para que as pessoas possam 
executar tarefas, realizar reuniões 
de trabalho, promover eventos de 
inovação, contactar novos parceiros, 
compartilhar informações e 

organizar treinamentos, garantindo 
o aumento da produtividade. O 
superintendente de Inovação do 
HUB Goiás, Leonardo Guimarães, 
explicou que a utilização do espaço 
é muito fácil e gratuita para todos 
os interessados, que podem fazer 
suas inscrições no site hubgoias.org.

Mais 4 mil estudantes universitários vão 

ser beneficiados com bolsas de estudo 

parciais ou integrais no próximo ano, 

conforme edital publicado pelo Governo 

de Goiás por meio da Organização das 

Voluntárias de Goiás (OVG). O Programa 

Universitário do Bem (ProBem), que 

atualmente já atende cerca de 14,6 mil 

alunos, será estendido a universitários 

que estudam em instituições de ensino 

particular em todo o Estado, conforme 

reportagem da Brasil Central exibida 

nesta segunda-feira (3). Segundo 

a diretora dos Programas para a 

Juventude da OVG, Rúbia Erika Prado 

Cardoso, podem se candidatar alunos 

em situação de vulnerabilidade inscritos 

no Cadastro Único para Programas 

Sociais do Governo Federal (CadÚnico), 

que estejam fazendo a primeira 

ProBem vai beneficiar mais 4 mil
universitários a partir de 2024

Governo do Estado, via Organização das Voluntárias de Goiás, já lançou 
edital que prevê inscrições em janeiro do próximo ano

graduação e sejam residentes no Estado. 

O edital prevê inscrições no período de 8 

a 19 de janeiro de 2024, pelo site da OVG 

(ovg.org.br). Das 4 mil novas bolsas, mil 

serão integrais e 3 mil parciais. As bolsas 

integrais correspondem a 100% do valor 

da mensalidade limitado a R$1.500. Já as 

bolsas parciais correspondem a 50% do 

valor da mensalidade limitado a R$650. 

O ProBem objetiva ampliar a capacidade 

de atendimento dos mais necessitados, 

reduzindo as desigualdades sociais 

e garantir o futuro do jovem 

beneficiado e do núcleo familiar.
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A economia goiana continua emitindo 
sinais de crescimento. Um dos aspectos 
positivos é a geração de empregos 
formais. Em agosto deste ano, o 
Estado registrou 6.151 novas vagas de 
trabalho, conforme dados divulgados 
por reportagem veiculada pela Brasil 
Central nesta quarta-feira (4) com base 

Goiás segue em ritmo acelerado 
na geração de empregos

Em agosto foram contabilizados 6.151 novos empregos formais e há perspectiva de 
crescimento até o fim do ano, com oferta de vagas para temporários

em levantamento do Cadastro Geral 
de Empregados e Desempregados 
(Caged) do Ministério do Trabalho e 
Emprego. Os setores mais dinâmicos na 
geração de empregos foram comércio 
e serviços. Nos primeiros oito meses de 
2023, Goiás já contabiliza saldo de quase 
70 mil empregos formais. O secretário 

de Estado da Indústria e Comércio, Joel 
Sant’Anna, destacou o resultado positivo 
e previu avanços ainda mais significativos 
nos últimos meses de 2023 e ao longo 
de 2024. “Agora mesmo o governador 
Ronaldo Caiado está indo para a China, 
a fim de firmar contratos com empresas 
de alta tecnologia para atuação em Goiás, 
com possibilidade concreta de gerar 
empregos com salários mais elevados, 
especialmente a partir de 2024”, afirmou 
o secretário. Já o presidente do Sindicato 
do Comércio Varejista do Estado de Goiás 
(Sindilojas), Cristiano Caixeta, anunciou a 
oferta de aproximadamente 4,5 mil vagas 
temporárias de trabalho nos três últimos 
meses do ano, que representa um 
aumento de 12% em relação ao mesmo 
período de 2022. “Além de oferecer as 
vagas, vamos também promover cursos 
de capacitação para que parte desses 
trabalhadores possam posteriormente 
ser efetivados nas empresas”, concluiu.

O Jornal Brasil Central de hoje (2/10) 
ouviu a coordenadora do Ciclo de 
Vida da Secretaria de Saúde de Goiás 
(SES GO), Amanda Faria, que fez uma 
vasta explanação sobre o significado 
do Outubro Rosa, mês destinado a 
alertar e orientar as mulheres sobre 
o câncer de mama, para que façam o 
diagnóstico precoce, que na maioria 
das vezes evita a fatalidade da doença. 
“O câncer de mama é o mais frequente 
no Brasil ficando atrás apenas do 
câncer de pele não melanoma 
é a primeira causa de mortes de 
mulheres em todas as regiões, menos 
a Norte. É importante que ele seja 
detectado precocemente, porque a 
chance de sobrevida, de tratamento 
com sucesso é alta. Por isso, com 
o Outubro Rosa a gente procura 
sensibilizar, orientar e informar as 
mulheres sobre a importância desses 
exames e dessa detecção”, explicou.
De acordo com ela, as mulheres 
com sintoma devem procurar as 

Saúde faz alerta e convocação
sobre o Outubro Rosa

A rede pública do governo do Estado tem hoje 113 mamógrafos e no mês de outubro as 
policlínicas trabalharão para zerar as filas de mamografias

unidades de saúde e as com idade 
entre 50 e 69 anos, mesmo sem sinal 
ou sintoma, deve procurar fazer a 
mamografia a cada dois anos, e que 
a porta de entrada para as mulheres 
na rede pública é nas unidades 
básicas de saúde, sendo avaliadas 
e seguindo o encaminhamento. 

Segundo Amanda, o estado de 
Goiás tem 113 mamógrafos e a meta 
é intensificar as ações. “Durante 
todo o mês de outubro estamos 
realizando ações nas policlínicas 
para zerar as filas de mamografia 
e, além disso, fazer um mutirão 
de cirurgias eletivas”, informou.
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Rafael Mesquita

Atualmente, ele é um dos 
apresentadores do programa O 
Mundo em sua Casa, informativo 
exibido no início da manhã, de 
segunda a sexta-feira, em conjunto 
pela TV Brasil Central, rádio Brasil 
Central AM, RBC FM e YouTube. 
Rafael Mesquita é servidor público 
estadual efetivo da Agência Brasil 
Central. Graduado no ano de 2006 
em Jornalismo pela Faculdade 
Alfa, atual Unialfa, entrou na então 
Agecom por meio de concurso 
público em novembro de 2017. Na 
casa, começou a atuar como repórter 

das rádios Brasil Central AM e RBC 
FM. Em 2021 se tornou repórter da 
TV Brasil Central e apresentador 
do programa O Mundo em Sua 
Casa, justamente no período em 
que o informativo, que antes era 
transmitido somente nas emissoras 
de rádio da Brasil Central, passou a 
ser exibido também na TV e no canal 
do YouTube da TBC, uma iniciativa 
inédita na área de comunicação do 
Estado. “A reportagem que mais me 
marcou foi a (cobertura da) morte 
do Maguito Vilela. Fomos para Jataí 
assim que soubemos a notícia, 
cobrir o velório que durou toda a 
madrugada. O enterro só aconteceu 
no outro dia. Vi toda a comoção 
da família, amigos e da cidade 
natal do ex-governador”, contou. E 
acrescentou: “Outra matéria que 
me marcou na RBC foi a última 
entrevista que fiz com Iris Rezende, 
ao final do último mandato dele 
(como prefeito de Goiânia) no dia 1º 
de janeiro de 2020”. Rafael Mesquita 
citou ainda a cobertura da chegada, 
na Base Aérea de Anápolis, dos 

primeiros brasileiros que estavam na 
China, assim que a Covid-19 se tornou 
conhecida. “Era algo que ainda não 
tínhamos a dimensão do que seria 
e quanto aquele vírus transformaria 
a vida de toda a humanidade”, 
disse. E falou do sentimento de 
apresentar O Mundo em sua Casa: 
“É uma honra, porque trata-se de 
um jornal que se confunde com 
a própria história do jornalismo 
goiano, devido à longevidade dele . É 
um desafio a cada dia. Além do mais, 
me sinto orgulhoso de ocupar uma 
função que já foi de grandes nomes 
do jornalismo goiano e estar na 
apresentação do jornal que marcou a 
vida de tantas pessoas”. E completou: 
“Para mim, ser um servidor efetivo 
da ABC e estar levando a informação 
ao público, seja na apresentação ou 
na reportagem, é a realização de um 
dever cumprido. É assimilar a ideia 
de que estou exercendo meu papel 
de servidor público concursado, 
que batalhei tanto para conquistar 
e, ao mesmo tempo, atendendo 
a uma demanda da sociedade”.

Apresentador do programa O Mundo em sua Casa

Nesta segunda-feira (2), o 
governador Ronaldo Caiado 
concedeu entrevista ao Portal 
UOL. Foram exatamente 1 hora e 16 
minutos de conversa. Reportagem 
exibida pela Brasil Central mostrou 
um resumo da entrevista. A 
apresentadora Fabíola Cidral iniciou 
as perguntas pedindo para que ele 
avaliasse a gestão do governo Lula. 
“O governo, nesses nove meses, 

Ronaldo Caiado é entrevistado pelo Portal UOL
Durante a entrevista, o governador falou dos avanços do Estado na segurança pública e

respondeu perguntas sobre a atuação do governo federal

tem tido momentos de altos e 
baixos, tem tido uma situação 
que tem sido regular, diante das 
dificuldades que ele vem tendo 
para ter uma base no Parlamento”, 
ponderou o entrevistado. 
Questionado se o governo Lula 
melhorou ou piorou, em relação 
ao governo Bolsonaro, ponderou 
que não dava para comparar 
quatro anos com nove meses.

Ponto de equilíbrio
Em outro momento da entrevista, 
Caiado foi questionado sobre a 
relação do Estado com o governo 
federal. Ele defendeu um ponto de 
equilíbrio e ainda ressaltou que o 
importante é que o goiano possa 
sair de casa sem ser assaltado, que 
tenha atendimento nos hospitais 
e educação de qualidade. O 
governador também ressaltou 
as mudanças significativas 
implantadas por sua gestão. “O 
nosso governo foi avaliado como 
o melhor governo pelas pesquisas 
que foram feitas no País”, destacou. 
E também defendeu o debate 
nacional sobre segurança pública 
e a atuação integrada entre os 
governos, principalmente no 
enfrentamento ao narcotráfico 
no Brasil. “Goiás hoje é o Estado 
mais seguro do País”, citou, 
acrescentando que isso é o resultado 
do trabalho integrado das forças 
de segurança pública de Goiás.
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Foram abertas nesta segunda-feira 

(2) e seguem até o próximo dia 31 as 

inscrições de estudantes que desejam 

ingressar nos colégios militares no ano 

letivo de 2024. Em todo o Estado são 

76 unidades mantidas pelo Governo 

Estadual que, juntas, vão ofertar 9.521 

vagas. As inscrições devem ser feitas 

Colégios militares abrem processo 
seletivo de alunos para 2024

Em todo o Estado são 76 unidades com oferta de quase 10 mil vagas, com inscrições 
somente por meio eletrônico

exclusivamente em meio eletrônico, no 

portal cepmgo.gr8.com.br. O sorteio 

das vagas será no período de 6 a 10 

de novembro. Em entrevista ao Boa 

Noite Goiás desta quarta-feira (4), o 

titular da Divisão de Comunicação do 

Comando de Ensino da Polícia Militar 

de Goiás, capitão Rubens Alexandre, 

explicou que os pais e alunos devem 

ler o edital, que está disponível no 

portal, verificar se a unidade possui 

vagas na série desejada e realizar a 

inscrição em um colégio somente. Após 

a divulgação dos alunos selecionados, o 

próximo passo é a matrícula, no período 

de 11 a 22 de dezembro deste ano.

O Governo do Estado está 
investindo R$ 106 milhões 
em obras de modernização, 
ampliação e construção de novas 
instalações no complexo prisional 
Odenir Guimarães, em Aparecida 

Avançam obras de ampliação do 
presídio Odenir Guimarães

Investimentos objetivam modernizar e aumentar a capacidade do complexo prisional, 
contemplando também a Casa de Prisão Provisória

de Goiânia, conforme reportagem 
mostrada no programa O Mundo 
em Sua Casa desta quinta-feira (6). 
Estão em construção novas celas 
coletivas, celas de triagem, galpões 
de trabalho e parlatórios. Ao final, 

serão acrescidas 800 novas vagas 
na penitenciária Odenir Guimarães 
e 800 na Casa de Prisão Provisória.
O gerente de Engenharia da 
Diretoria Geral de Administração 
Penitenciária (DGAP), Renato 
Abreu, disse que as obras 
avançam rapidamente em virtude 
do processo diferenciado de 
construção, em que as celas são 
montadas na indústria e instaladas 
na estrutura preparada no local 
para recebê-las. A previsão é que 
a conclusão das obras ocorrerá 
em dezembro deste ano. Outras 
unidades prisionais do interior 
também passam por processo 
de modernização e ampliação.
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Foram abertas nesta segunda-feira 
(2) e seguem até o próximo dia 31 as 
inscrições de estudantes que desejam 
ingressar nos colégios militares no ano 
letivo de 2024. Em todo o Estado são 
76 unidades mantidas pelo Governo 
Estadual que, juntas, vão ofertar 9.521 
vagas. As inscrições devem ser feitas 
exclusivamente em meio eletrônico, no 
portal cepmgo.gr8.com.br. O sorteio 
das vagas será no período de 6 a 10 de 
novembro. Em entrevista ao Boa Noite 
Goiás desta quarta-feira (4), o titular da 
Divisão de Comunicação do Comando de 

TBC transmite neste domingo (8) 2ª etapa
do Goiano de Motocross em Uruaçu 

Cidade do Norte Goiano vai sediar pela primeira vez corrida da modalidade 
em pista localizada ao lado do aeroporto municipal 

Ensino da Polícia Militar de Goiás, capitão 
Rubens Alexandre, explicou que os pais 
e alunos devem ler o edital, que está 
disponível no portal, verificar se a unidade 
possui vagas na série desejada e realizar a 
inscrição em um colégio somente. Após 
a divulgação dos alunos selecionados, o 
próximo passo é a matrícula, no período 
de 11 a 22 de dezembro deste ano. Pela 
primeira vez a cidade de Uruaçu, no 
Norte Goiano, vai sediar uma etapa do 
Campeonato Goiano de Motocross. E a 
TV Brasil Central vai transmitir ao vivo, 
a partir das 14h30 deste domingo (8), as 

provas da segunda etapa da competição 
da temporada 2023 em Uruaçu. As 
competições serão realizadas em uma 
pista de 1.200 metros de extensão, 
localizada ao lado do aeroporto municipal. 
Segundo a organização do campeonato, 
a transmissão da TV Brasil Central “será 
uma ótima oportunidade de proporcionar 
maior visibilidade às cidades e suas 
potencialidades, ao trabalho dos pilotos 
e seus patrocinadores, ao Campeonato 
e, principalmente, contribuindo para 
uma maior popularização da modalidade 
Motocross, consequentemente um 
benefício geral a todos os envolvidos 
nos eventos”. A transmissão da TBC será 
das 14h30 às 16 horas, neste domingo 
(8). O evento esportivo vai contar com 
a participação dos melhores pilotos de 
motocross da Região Centro-Oeste e 
de outros Estados. Entre os destaques 
desta temporada está a pontuação. Os 
primeiros quinze pilotos de cada categoria 
vão pontuar, o que contribui para deixar 
a competição mais equilibrada. Para 
atender o público, foram instalados 
no local sanitários, estacionamento, 
praça de alimentação, entre outros 
serviços, além da expectativa de muitas 
emoções para os amantes do motocross.

A abertura oficial da campanha de 
multivacinação em Goiás aconteceu 
no último sábado (30), na Unidade 
Básica de Saúde (UBS) Colina Azul, 
em Aparecida de Goiânia, conforme 
mostrou reportagem exibida pela 
Brasil Central. A campanha é uma 
parceria entre o Governo de Goiás e 
as prefeituras. São disponibilizados 
todos os 18 imunizantes. 
De acordo com a Secretaria de 
Estado da Saúde (SES), as vacinas 
protegem contra 42 tipos de doenças. 
O público-alvo são as crianças e 
adolescentes com até 15 anos de 
idade. “A campanha já diz: a vacina 
salva vidas. Então é importante as 
pessoas trazerem as crianças, para 
que elas não possam sofrer nenhum 
tipo de doença ocasional”, alertou 
o prefeito de Aparecida, Vilmar 
Mariano. Segundo a superintendente 
de Vigilância Sanitária da Secretaria 

Goiás abre campanha de multivacinação
Campanha do Governo de Goiás, em parceria com os municípios, vai até o próximo dia 14; 

no próximo sábado (7) será o Dia D da Vacinação

de Estado da Saúde (SES), Flúvia 
Amorim, não é aceitável que um 
país que foi modelo mundial de 
campanhas de vacinação esteja na 
atual situação. “Baixas coberturas 
não são aceitáveis”, reforçou. Ela 
disse que é preciso informar os pais 

de que a vacina é segura, protege e 
vai evitar que crianças e adolescentes 
adoeçam, tenham sequelas e até 
possam morrer. A campanha estadual 
de multivacinação prossegue até o 
próximo dia 14, sendo que o Dia D 
será realizado no próximo sábado (7).

 Foto - Rodrigo Júnior



AGÊNCIA BRASIL CENTRAL

O Procon Goiás informa ter 
aumentado o número de 
reclamações de cidadãos 
contra aplicativos de 
bancos. Com isso, cresce 
o temor de fraudes 
nas contas bancárias 
que são acessadas pelo 
celular. O Procon listou 
os três bancos com mais 
reclamações no estado: 
Bradesco (75 queixas), 
Caixa Econômica Federal 
(67) e Banco Pan (62).
Reportagem do Jornal 
Brasil Central ouviu 
pessoas que já foram 

Aumentam queixas contra a segurança 
de aplicativos de bancos

Bradesco, Caixa Econômica Federal e Pan são os bancos campeões em reclamação em Goiás

abordadas e quase 
caíram em golpes, além 
do superintendente do 
Procon, Levy Rafael, que 
chamou a atenção para 
cuidados básicos na hora 

de acessar conta bancária 
por aplicativo. Segundo 
ele, a lei garante que a 
segurança do sistema 
é de responsabilidade 
da instituição bancária.

O governador Ronaldo Caiado, 

acompanhado de auxiliares e prefeitos, 

cumpriu na quinta-feira (5) mais uma 

agenda de entrega de benefícios sociais 

a pessoas necessitadas da região do 

Governo Estadual entrega benefícios
sociais em Planaltina e Formosa 

Ações vão ajudar mais de 3 mil famílias e pessoas em situação de vulnerabilidade nos dois municípios 

Entorno do Distrito Federal. Nesta etapa 

foram contempladas mais de 3 mil famílias 

nos municípios de Planaltina e Formosa, 

ações acompanhadas e mostradas pela 

Brasil Central. Foram entregues cartões 

dos programas Mães de Goiás, Dignidade 

e Aluguel Social, que garantem recursos 

que variam de R$ 250,00 a R$ 350,00 

para socorro às famílias. “Essas medidas 

voltadas às pessoas em situação de 

vulnerabilidade são fundamentais 

neste momento e objetivam retirar 

as famílias da condição de pobreza. O 

mais importante, porém, é estimular o 

desenvolvimento econômico e social e 

criarmos os meios para que elas possam 

trabalhar e receber salários dignos”, 

enfatizou o governador. Em Planaltina, o 

prefeito Cristiomário de Souza destacou 

a importância das parcerias do Estado 

com os municípios, como forma de 

atender maior número de pessoas. 

Muitos beneficiados agradeceram a 

ajuda garantida pelo Governo Estadual.




